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PREGAÇÃO DOMINGO, 14 DE ABRIL DE 2024 

O CORDEIRO E O LEÃO 

Vou lhe dar um começo tremendo. Vamos começar com Apocalipse, vou continuar falando com 
vocês sobre o Cordeiro, mas não só sobre isso, mas sobre o Cordeiro e o Leão. E vamos ver como 
localizar cada um. Lá na eternidade, o Pai mostrou seu plano ao seu Filho e Ele aceitou a vontade 
do Pai para sua vida e disse, sacrifício e oferta não te agradam, fazer a tua vontade agrada a Deus 
e a tua lei está no meu coração. 

E a adoraram todos os habitantes da terra, cujos nomes não estão escritos 
no livro da vida do Cordeiro, que foi morto desde o princípio do mundo. 
(Apocalipse 13:8) 

A única coisa que tínhamos de Jesus diante do mundo era seu espírito e alma e seu corpo foi 
construído em Maria há 2.000 anos. O Pai então lhe disse, vamos criar todas as coisas visíveis e 
invisíveis e todas as criaturas e então ele lhe disse, a criação vai escolher mal e vai ser corrompida 
e teremos que redimi-los e Jesus disse: OK. 

mas com o precioso sangue de Cristo, como de um cordeiro imaculado e 
sem defeito, destinado antes da fundação do mundo, mas manifestado 
nos últimos tempos por amor de vós, e através do qual credes em Deus, 
que o ressuscitou dentre os mortos . dos mortos e deu-lhe glória, para que 
a vossa fé e esperança estejam em Deus. (1 Pedro 19-21) 

A existência de Jesus não começou há 2.000 anos, Deus criou todas as coisas através de Jesus. E 
o Cordeiro foi morto e destinado antes da fundação do mundo. Ele entregou a sua vontade à do 
Pai e ali estava um Cordeiro imolado, um Cordeiro sacrificial. E desde o início vemos como o 
Cordeiro estava destinado a derramar sangue na terra para nos redimir. E o Senhor redime não 
só os homens, mas toda a criação, inclusive a terra, e tudo com fogo. É por isso que precisamos 
do fogo do Espírito em nossas vidas, porque esse fogo santifica a terra dos nossos corações. 
Quero que o Senhor purifique a minha terra e um dia o Senhor irá purificar a terra lá fora. 

Tenha em você a mesma mente que houve também em Cristo Jesus, que, 
sendo em forma de Deus, não considerou a igualdade com Deus algo a ser 
conquistado, mas esvaziou-se, assumindo a forma de servo, feito 
semelhante aos homens; E sendo em forma de homem, humilhou-se, 
tornando-se obediente até à morte, até morte de cruz. (Filipenses 2:5-8) 

Ele veio a este mundo manifestado como um cordeiro. Ele veio para se tornar um servo, bom, 
primeiro para se tornar um homem, depois um servo e depois para morrer na cruz do Calvário. 
Essa morte foi para malfeitores, ladrões e essas pessoas. E Ele se submeteu às mãos do Pai e 
deixou que os homens O crucificassem. Mas, eles não tiraram Sua vida, Ele desistiu. E podemos 
ver o Cordeiro de Deus desde a eternidade, com mansidão, e ele se fez homem e se entregou e 
morreu por nós. Primeiro, Jesus entrou na fila para ser batizado por João, ali com os fariseus, as 
prostitutas, os ladrões, sendo igual ao resto dos homens. E João diz a ele, mas você deveria ser 
quem me batizaria, mas Jesus lhe disse que era necessário que toda justiça fosse cumprida. E 
então Jesus morreu e ressuscitou. 
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Ele ficou angustiado e angustiado e não abriu a boca; como um cordeiro 
foi levado ao matadouro; e como uma ovelha diante dos seus 
tosquiadores, ele ficou calado e não abriu a boca. (Isaías 53:7) 

Esse é o Cordeiro de Deus, a caminho da cruz. E esse é um lado de Jesus, e já falamos sobre isso, 
é um lado que deve ser formado em nós. Os 144 mil são os que seguem o Cordeiro por onde ele 
vai , aprenderam a ser mansos, submissos, quietos, obedientes à vontade do Pai. Pois bem, 
temos o Jesus ressuscitado, à direita do Pai e depois temos o cristão que o invoca. Um cristão 
não é cristão porque simpatiza com uma causa ou porque frequenta uma igreja cristã. Desde 
quando ir ao McDonald's nos transforma em hambúrguer? Um cristão é alguém em quem a 
semente de Cristo foi literalmente implantada. E, ou temos dentro ou não temos dentro. Então 
hoje você pode convidar Cristo para habitar em seu coração, para renascer, de um fundamento 
incorruptível. Mas hoje, Jesus Cristo está no trono. E há muito tempo atrás, quando a Dra. 
Graciela Esparza veio pregar uma vez, e eu pedi a ela que nos contasse sobre Jesus e ela me disse, 
não era sobre Jesus que estávamos falando? E bem, eu disse a ele, bem, mas pregamos sobre 
domínio e paciência e muitas dessas coisas, como obras sociais e assim por diante, mas 
precisamos ser ensinados sobre Jesus. 

E vi na mão direita daquele que estava sentado no trono um livro escrito 
por dentro e por fora, selado com sete selos. E vi um anjo poderoso 
proclamando em alta voz: Quem é digno de abrir o livro e desatar os seus 
selos? E ninguém, nem no céu, nem na terra, nem debaixo da terra, 
poderia abrir o livro, ou mesmo olhar para ele. E chorei muito, porque não 
foi achado ninguém digno de abrir o livro, nem de lê-lo, nem de olhar para 
ele. E um dos mais velhos me disse: Não chore. Eis que o Leão da tribo de 
Judá, a raiz de Davi, venceu para abrir o livro e desatar os seus sete selos. 
E olhei, e vi que no meio do trono e dos quatro seres viventes, e no meio 
dos anciãos, estava um Cordeiro, como se tivesse sido morto, e tinha sete 
chifres e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviado por toda a 
terra. E ele veio e tomou o livro da mão direita daquele que estava 
sentado no trono. E quando ele tomou o livro, os quatro seres viventes e 
os vinte e quatro anciãos prostraram-se diante do Cordeiro; Todos tinham 
harpas e taças de ouro cheias de incenso, que são as orações dos santos; 
e cantavam um novo cântico, dizendo: Digno és de tomar o livro e de abrir 
os seus selos; porque foste morto e com o teu sangue nos compraste para 
Deus, de toda tribo, e língua, e povo, e nação; e tu nos fizeste reis e 
sacerdotes para o nosso Deus, e reinaremos sobre a terra. E olhei, e ouvi 
a voz de muitos anjos ao redor do trono, e dos seres viventes, e dos 
anciãos; e o número deles era de milhões de milhões, que diziam com 
grande voz: O Cordeiro que foi morto é digno de receber o poder, as 
riquezas, a sabedoria, a força, a honra , a glória e o louvor. E a toda 
criatura que há nos céus, e na terra, e debaixo da terra, e no mar, e a tudo 
o que neles há, ouvi dizer: Aquele que está assentado no trono, e o 
Cordeiro, seja louvado, honra, glória e poder, para todo o sempre. Os 
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quatro seres viventes disseram: Amém; e os vinte e quatro anciãos 
prostraram-se sobre os seus rostos e adoraram aquele que vive para todo 
o sempre. (Apocalipse 5:1-14) 

Pergunta, onde estava o Leão? O Leão estava dentro do Cordeiro. Vou experimentá-los agora. 
Quantos querem ser leões do Leão? Bem, não podemos ser leões sem antes sermos cordeiros. 
Aí temos o contrário, queremos o Leão lá fora e o Cordeiro dentro, mas não funciona assim, o 
Cordeiro sai. E quanto mais maduro é o Cordeiro, a submissão, a entrega, a submissão à vontade, 
ao desejo de servir, quanto mais isso amadurece, mais amadurece o Leão. Então, quando chegar 
a hora de rugir, veremos o poder de Deus atrás de nós. E muitas vezes queremos o Leão e não o 
Cordeiro e chamamos o nosso orgulho de leão que sai e ruge e deixa todo mundo assustado, mas 
esse é o seu orgulho. O Leão é um Leão de amor, e se precisamos do Leão é para devorar tudo 
que tem dentro. O Diabo compreende este princípio tão bem que o corrompeu. O Senhor contou 
aos fariseus a analogia do joio. E eles eram os religiosos, mas os principais adversários de Jesus. 
Se alguém acredita ser religioso, está num estado espiritual muito sério, porque se opõe à 
Palavra e ao Espírito, e ele disse isso aos fariseus. E ele chamou os fariseus de lobos em pele de 
cordeiro. Eles tinham uma ovelha por fora, mas um lobo por dentro, presa e luxúria. O desejo 
desordenado por coisas que não lhes pertencem. Eles o veem? Eles tinham um lobo por dentro, 
embora por fora parecessem ovelhas. De onde o Diabo tirou esse exemplo? Bem, fomos 
chamados para ser leões em pele de cordeiro. Mas o Cordeiro deve ser visto por fora para que 
realmente haja um Leão por dentro. E o Senhor veio como Cordeiro e morreu e ressuscitou como 
Cordeiro, mas o Leão permaneceu dentro. E então, ele virá uma segunda vez, e se envolverá com 
homens, e virá como um Leão. Há um tempo para tudo. Jesus manifestou o Leão diversas vezes, 
por exemplo, quando estava prestes a ser capturado pelos soldados romanos, Judas veio e disse-
lhes que quem ele beijar, é isso, e então os soldados chegam e lhe perguntam: É você? E Ele 
disse: EU SOU, aí saiu o Leão e os soldados caíram. E quando o Diabo tentou Jesus no deserto, 
quem saiu para derrotar as tentações do Diabo no deserto foi o Leão. Deus nos chamou para 
sermos poderosos, mas não sozinhos, mas com Deus, e esse poder está por trás de uma natureza 
humilde. Y allá afuera dice, usted puede, usted levántese, etc… Tratan de poner al León delante, 
pero así no es, usted debe de ser humilde delante del Señor, no deje que el orgullo lo gobierne, 
saque el ego del trono, ese es a mensagem. Quanto mais maduro o Cordeiro, mais poderoso é o 
Leão. E se pregarmos apenas ao Leão teremos milhares de fiéis, mas lá em cima não encheremos 
a Cidade Nova com milhares de pessoas. Então veja, por exemplo, quando Jesus voltar. 

Então vi o céu aberto; e eis um cavalo branco, e aquele que estava 
montado nele chamava-se Fiel e Verdadeiro, e com justiça julga e luta. 
Seus olhos eram como chama de fogo e em sua cabeça havia muitos 
diademas; e ele tinha um nome escrito que ninguém conhecia além dele 
mesmo. Ele estava vestido com roupas tingidas de sangue; e seu nome é: 
A PALAVRA DE DEUS. E os exércitos celestiais, vestidos do mais fino linho, 
branco e limpo, seguiam-no em cavalos brancos. Da sua boca sai uma 
espada afiada, para ferir com ela as nações, e ele as regerá com vara de 
ferro; e ele pisa o lagar da fúria e da ira do Deus Todo-Poderoso. E na sua 
veste e na sua coxa tem este nome escrito: REI DOS REIS E SENHOR DOS 
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SENHORES. E vi um anjo em pé no sol, e ele clamou com grande voz, 
dizendo a todas as aves que voam no meio do céu: Vinde, e reuni-vos para 
a grande ceia de Deus, para que comais a carne de reis e de capitães, e 
carne de homens fortes, carne de cavalos e seus cavaleiros, e carne de 
todos, livres e escravos, pequenos e grandes. E vi a besta, e os reis da 
terra, e os seus exércitos reunidos para fazerem guerra àquele que estava 
montado no cavalo, e ao seu exército. E a besta foi presa, e com ela o falso 
profeta que antes dela realizara os sinais com que enganou os que 
receberam o sinal da besta e adoraram a sua imagem. Esses dois foram 
lançados vivos em um lago de fogo que ardia com enxofre. E os demais 
foram mortos com a espada que saía da boca daquele que estava 
montado no cavalo, e todas as aves se fartaram da sua carne. (Apocalipse 
19:11-21) 

Este é o Leão. Sim ou não? Amém. 

Lutarão contra o Cordeiro, e o Cordeiro os vencerá, porque é Senhor dos 
senhores e Rei dos reis; e os que estão com ele são chamados, escolhidos 
e fiéis. (Apocalipse 17:14) 

Ele tem o Leão dentro. 

Profetizarás, pois, contra eles todas estas palavras e lhes dirás: O Senhor 
rugirá desde o alto, e dará a sua voz desde a sua santa habitação; Ele 
rugirá fortemente contra a sua habitação; ele cantará uma canção de 
vinicultores contra todos os habitantes da terra. (Jeremias 25:30) 

Vamos ver mais um. 

Eles caminharão após o Senhor; ele rugirá como um leão; Ele rugirá e as 
crianças virão tremendo do oeste. (Oséias 11:10) 

Vamos ver outro. 

E o Senhor rugirá de Sião, e de Jerusalém dará a sua voz, e os céus e a 
terra estremecerão; mas o Senhor será a esperança do seu povo e a força 
dos filhos de Israel. (Joel 3:16) 

Um último. 

Ele disse: O Senhor rugirá de Sião, e dará a sua voz de Jerusalém, e os 
campos dos pastores lamentarão, e o cume do Carmelo secará. (Amós 
1:2) 

Lá eles têm o Leão. Na hora de julgar o pecado, o Leão é quem se encarrega de julgar, de devorar 
o pecado. Na hora de enfrentar os inimigos, é o Leão quem os enfrenta. Em Apocalipse ele fala 
sobre o Anticristo e seus asseclas e quem os derrota é o Leão. E estamos lutando hoje com 
espíritos do anticristo, veja só como eles têm permeado a mente de pessoas que deveriam ser 
inteligentes, hoje se acredita em coisas que antes não eram pensadas, coisas que nem cabeça 
tem. E eles passam furtivamente pelos homens porque não há um Cordeiro por fora e um Leão 
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por dentro. E para alguns cristãos, porque não existe Cordeiro do lado de fora, sem submissão, 
sem entrega, sem serviço sacrificial, não há doação, entrega, sacrifício. E se não há Cordeiro no 
exterior, não há Leão no interior que possa rugir e manter afastados os espíritos do Anticristo. 
Mas, se o Cordeiro cresceu em nós, e somos mansos, e podemos sacrificar o nosso tempo, 
recursos, conforto, então estamos no caminho certo. E à medida que o Cordeiro cresce, o Leão 
cresce também. E um dia teremos que enfrentar esses espíritos e o inimigo, e se tem um Cordeiro 
lá fora, tem um Leão dentro. E só nos resta rugir, e rugir é abrir a boca e falar a Palavra de Deus, 
basta dizer Jesus, e a escuridão se dissipa, e você continua no seu caminho feliz cantando. Estou 
me explicando? Pois bem, todos os cristãos querem ser poderosos, mas acreditam que ser 
poderoso é encontrar um pico ou pináculo, mas devemos fazer Cristo crescer em nós. Isto é 
muito urgente, se há um momento em que devemos enfrentar as trevas, é hoje, agora. Mas, o 
Leão estará sempre escondido, Deus não nos mandou rugir para todos e mostrá-lo a todos. E 
como regra geral, é assim que todos começamos, um é filho do Rei e é assim que todos 
começamos. Acostumamo-nos muito com a mente carnal, mas mais cedo ou mais tarde 
descobrimos que Deus quer que sejamos mansos, humildes, submissos, e se alguém quiser se 
aproveitar de mim, bom para nós, mas ruim para ele. E se isso acontecesse, Deus sabia que essa 
lição seria necessária para nós. Deus sabia que isso formaria mais do Cordeiro em nós. Quão mais 
elevados são os seus caminhos do que os nossos e mais profundos são os seus pensamentos do 
que os nossos. E Cristo sempre foi um Cordeiro, sempre humilde, e passava as noites acordado, 
porque se quisesse orar tinha que ir para um lugar deserto para poder orar, porque só saiu o sol 
e eram 3000 pessoas que queria receber oração por eles. E muitos estavam interessados em 
serem curados, ou em comer, e o Senhor nunca parou para analisar os motivos das pessoas. Você 
só dá aos outros, é assim que se forma um Cordeiro. Agora vamos dar uma olhada em alguns 
exemplos clássicos da Bíblia. 

Pela fé Abraão, sendo chamado, obedeceu para sair para o lugar que iria 
receber como herança; e saiu sem saber para onde estava indo. Pela fé 
ele habitou como estrangeiro na terra prometida como em terra 
estrangeira, habitando em tendas com Isaque e Jacó, co-herdeiros da 
mesma promessa; pois ele esperava a cidade que tem fundamentos, cujo 
arquiteto e construtor é Deus. ( Hebreus 11:8-10) 

Foi um cordeiro? Acho que sim, não perguntei se era conveniente para ele ou não, ele apenas 
ouviu uma voz e saiu. Muito provavelmente, a glória de Deus seguiu em frente e, fosse visível ou 
não, só ele a seguiu e chegou a Canaã. E ele era um cordeiro também porque não tinha lugar fixo 
onde morasse, não havia cidade, nem vila, nem nada, e a única posse que ele tinha era a caverna 
onde enterrou Anna em Ur da Caldéia, seu pai certamente. tivesse recursos e Abraão teria uma 
herança, e talvez ele teria sido o governador da província. Mas, Deus lhe disse para ir, sem lhe 
dizer para onde, e ele acabou por ser o dono de tudo. O segredo é que eles não buscaram ser 
poderosos por suas próprias forças ou meios, eles foram obedientes e humildes. É chamada de 
poderosa voltagem da humildade. Foi assim que a irmã Hicks chamou aquele livro. 

Pela fé Abraão, quando foi provado, ofereceu Isaque; e aquele que 
recebera as promessas ofereceu o seu filho unigênito, tendo sido 
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informado: Em Isaque será chamada a tua descendência; pensando que 
Deus é capaz de ressuscitar até dentre os mortos, de onde, em sentido 
figurado, também o recebeu novamente. ( Hebreus 11:17-19) 

Bem, ela já tinha o filho e agora tinha que desistir dele. E há submissão. E isso não faz sentido 
para a mente carnal e alguns leem comentários de pessoas não-cristãs que comentam essas 
porções da Bíblia e têm algumas conclusões muito malucas. O caminho do mundo é para cima, 
não importa o que aconteça, mas para Deus o caminho é para baixo, esvaziando-nos de nós 
mesmos. Bem, Abraão era um cordeiro e foi sacrificado por sua vontade. Isaque significa alegria, 
e ele pediu que ele desistisse de sua alegria. Deus nunca pediu sacrifícios humanos, mas Ele os 
recebia de coração. Se não formos cordeiros sacrificados, então há coisas que podem usurpar 
um espaço para Deus. E você pode pensar que Isaac é um menino de 3 anos, mas acontece que 
ele era um adolescente. Experimente lidar com um adolescente hoje, diga a ele hoje que você 
vai pegá-lo e amarrá-lo no altar e ver como ele se sai. Isso não existe mais. Nem mesmo nas 
igrejas cristãs. E se soubessem que este é o caminho para chegar a algum lugar em Cristo. 
Obrigado Jesus. Mas, Abraão tinha um Leão dentro e um dia os reis de Canaã vieram e decidiram 
fazer guerra a Sodoma e Ló viveu em Sodoma e esses reis fizeram guerra a ele e levaram Ló e 
suas mulheres cativas e a notícia chegou a Abraão. E Abraão, porque era um cordeiro, tinha um 
leão dentro dele, ele armou alguns servos em sua casa e eles foram lutar com os reis e eles 
estavam a muitos quilômetros de distância, correndo, e os pegaram, destruíram os reis, os 
exércitos, eles levaram Ló, as coisas, e eles voltaram e no caminho Melquisedeque encontra 
Abraão e Abraão lhe dá o dízimo. E Melquisedeque lhe disse: Bendito és pelo Deus Altíssimo. 
Mas, quando chegou a hora de rugir como um Leão, ele tinha dentro de si um leão maduro. Por 
isso no sacrário de mosaico do lado de fora dava para ver as capas de texugo, simples, simples, 
não era chamativo, era para serviço, mas não havia circunstâncias do lado de fora, mas só 
entravam no santuário e havia o ouro, a luz, a Glória de Deus. O Cordeiro por fora. Se você vê 
uma pessoa mansa e humilde por fora, no caso em que há uma batalha espiritual, ela tem um 
Leão dentro. Vejamos outro exemplo. José, que era um cordeiro. E ninguém diz que ficaram 
felizes e encantados passando pelo que passaram, mas não resistiram. José era um cordeiro e, 
além de Benjamim, era o irmão mais novo. Os irmãos de José ficaram com inveja e ciúmes e 
preferiram se livrar do problema, então o colocaram em uma cisterna e José gritou e chorou e 
implorou e uma caravana de midianitas o vendeu para o Egito e Potifar o comprou lá. Ele deve 
ter chorado e implorado, mas não resistiu. E na casa de Potifar a bênção estava com ele, e então 
ele foi acusado injustamente e na prisão, a prosperidade de Deus estava com ele. E um dia o 
padeiro e o copeiro, não me lembro qual foi, lembraram-se dele. E estamos falando de uma 
pessoa submissa, com um cordeiro lá fora. E Faraó lhe diz que ele será o governador de todo o 
Egito, e lá estava o Leão e ele governou todo o Egito. José tinha tanto poder porque tinha um 
cordeiro lá fora. Vamos ver outro. Davi. Samuel chega na casa de Jessé e pede que ele reúna 
todos os seus irmãos, e ele reúne todos os filhos menos Davi. E Samuel lhe pergunta: são todos 
eles? E então Jesse diz, ah, sim, estou sentindo falta do pequenino. Lá ele estava treinando David. 
Bem, Samuel ungiu Davi. E sabemos que Davi era um cordeiro, eles o deixaram sozinho cuidando 
das ovelhas de seu pai, sem resistir, ele cumpriu o papel que lhe foi atribuído e um dia seu pai o 
mandou com mantimentos para ver seus irmãos mais velhos na guerra e quando seu irmão 
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chegou O mais velho diz a ele, já sei por que você veio, para ver a batalha, como você é mórbido. 
E Davi chegou um pouco mais perto para ver, e quando ouviu Golias blasfemar contra Deus, o 
Leão saiu. Aqui temos alguém manso, humilde, um cordeiro, com um leão dentro. Chegou a hora 
de exaltar o Nome de Deus que foi insultado por Golias, e o Leão saiu. No louvor, imagine o poder 
de alguém manso, submisso, quando chegar a hora de exaltar o Nome de Deus é Leão. E sabemos 
que Davi é um leão pelos salmos, porque ele se prostra com palavras diante do Senhor. E vemos 
o Cordeiro se expressar nos salmos. Mas, quando chegou a hora de travar batalhas, tínhamos 
um leão. E o povo sabia disso porque cantava: Saul matou mil, mas Davi matou dez mil. E ambos 
foram ungidos da mesma maneira e tinham o mesmo cargo, mas Davi era mais poderoso porque 
Saul não tinha o cordeiro. Não houve obediência, até que ele cumprisse o Senhor. Mas em Davi 
vemos um leão porque ele era um cordeiro. E por muitos anos ele assumiu a tarefa de perseguir 
Davi pelas montanhas da Judéia. Ali vemos Davi como um Cordeiro. E muitas vezes Deus colocou 
Saul nas mãos de Davi. Uma vez ele entrou em uma caverna para ir ao banheiro, e lá estava Davi 
com seu povo, e ele poderia tê-lo matado, mas não era hora para nenhum leão. É como quando 
Davi conheceu Nabal, e Nabal era um homem tolo, e um dia, quando eles estavam precisando 
de comida, ele foi até Nabal e disse-lhe que ele havia cuidado de seu povo e de suas coisas e 
agora eles tinham uma necessidade e ele perguntou ele pediu comida e Nabal lhe respondeu 
que não era ninguém para perguntar tal coisa e algo surgiu dentro de David, e ele disse: Nabal 
vai engolir suas palavras, ele não sabe quem eu sou. E se não somos espirituais, não foi o leão, 
foi o seu orgulho. O leão é amoroso, está ungido com o Espírito Santo, algo saiu de Davi ali, mas 
não do leão. E Abigail, mulher de Nabal, disse-lhe: David tu serás rei, mas isto será uma mancha 
no teu currículo e David abençoou-o e David reconsiderou. Saul fez muitas coisas para 
permanecer no trono mesmo não sendo mais o rei, esse era o seu orgulho. E Davi foi perseguido 
como malfeitor por Saul. E Davi soube esperar e Saul morreu em uma batalha e ali foi ungido 
como rei de Judá. E demorou 7 anos para que as outras 11 tribos finalmente o reconhecessem 
como rei. E essa é uma característica tremenda do cordeiro, ele sabe esperar. Ele não busca se 
levantar por seus próprios meios, ele deixará Deus em paz, mas chegou a hora de travar batalhas, 
e lá estava o leão. Era um Cordeiro e um Leão. O cordeiro por fora e o leão por dentro. E há 
tantos exemplos, mas vejamos mais um. 

E eu era como um cordeiro inocente sendo levado ao matadouro, pois não 
entendi que eles estavam conspirando contra mim, dizendo: Vamos 
destruir a árvore com o seu fruto, e vamos cortá-la da terra dos vivos, para 
que que não haverá mais memória de seu nome. Mas, ó Senhor dos 
Exércitos, que julgas com justiça, que sondas a mente e o coração, que eu 
veja a tua vingança sobre eles; porque antes de você expliquei minha 
causa. (Jeremias 11:19-20) 

Jeremias era um cordeiro, e ele tinha um leão e sua pregação era tão poderosa por causa do 
leão, mas era porque ele era um cordeiro. E podemos continuar, mas acho que é hora de orar. 
Nós vimos isso? Amém. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Carlos Stahl 

8 

 


